

Herren Kreisklasse A Süd

TTC Landshausen : TTV Rohrbach III
Donnerstag, 17.03.2022, 20:00 Uhr

Mildenberger bleibt gegen den TTV Rohrbach III ungeschlagen

Im Spiel der Herren Kreisklasse A Süd traf die Mannschaft des TTC Landshausen am vergangenen Donnerstag im 8. Saisonspiel auf die Mannschaft des TTV Rohrbach III. Die Spieler der Heimmannschaft behielten bei ihrem 9:4-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 2 Stunden ohne allergrößte Mühe. Garant für diesen Heimspielsieg waren Mildenberger und Blösch, die in allen Einzeln und im Doppelmatch ungeschlagen blieben. Bemerkenswert war, dass der TTC Landshausen dieses Match mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Das Spiel lief wie folgt ab: Auf dem falschen Fuß erwischten Mildenberger / Blösch ihre Gegner Beetz / Stemper beim überzeugenden Sieg ohne Satzverlust. Einen Erfolg verpassten derweil Dengel / Schramm hingegen bei ihrer Vier-Satz-Niederlage gegen Schüle / Benz. Recht deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Banscher / Weber gegen Schneider / Wolters. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Einen Sieg holte nachfolgend Theo Mildenberger indessen bei seinem 3:1 gegen Thomas Benz. Auf dem falschen Fuß erwischte Peter Blösch seinen Gegner Udo Schüle beim überzeugenden 3:0-Erfolg. Beim Stand von 3:2 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Kaum gefährdet war der Erfolg in drei Sätzen von Christian Dengel wenig später gegen Friedhelm Stemper. Unzufrieden über seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Mathias Beetz war am Nachbartisch Manfred Schramm, obwohl er alles gegeben hatte. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:3 an der Reihe. Mit einem Sieg im finalen fünften Satz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende. Wolfgang Banscher gewann gegen Michael Wolters mit 3:2. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz ausging. Martin Weber verlor sein Spiel wiederum gegen Michael Schneider unterm Strich eindeutig mit 10:12, 4:11, 6:11. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC Landshausen und TTV Rohrbach III. Nicht einen Satzgewinn überließ Theo Mildenberger seinem Gegner Udo Schüle beim überzeugenden 3:0-Erfolg und steuerte damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Da gab es nichts zu rütteln. Auf dem falschen Fuß erwischte Peter Blösch seinen Gegner Thomas Benz beim überzeugenden Triumph ohne Satzverlust. Der Start in die Partie hätte für Christian Dengel besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Mathias Beetz noch in vier Sätzen und steuerte somit einen Punkt für die Mannschaft bei. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 8:4. Auf dem falschen Fuß erwischte Manfred Schramm seinen Gegner Friedhelm Stemper beim eher ungefährdeten 3:0-Gewinn. Der 9:4-Heimsieg war somit unter Dach und Fach.

Durch diesen Sieg hat der TTC Landshausen nun ein Punkteverhältnis von 6:10 auf dem Konto, während der TTV Rohrbach III nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 7:9 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TSV Germania Dühren (TTC Landshausen) bzw. gegen SG-Zuzenh./Hoffenheim II (TTV Rohrbach III).

Statistik:

TTC Landshausen

Doppel: Mildenberger / Blösch 1:0, Dengel / Schramm 0:1, Banscher / Weber 0:1

Einzel: T. Mildenberger 2:0, P. Blösch 2:0, C. Dengel 2:0, M. Schramm 1:1, W. Banschler 1:0, M. Weber 0:1

TTV Rohrbach III

Doppel: Schüle / Benz 1:0, Beetz / Stemper 0:1, Schneider / Wolters 1:0

Einzel: U. Schüle 0:2, T. Benz 0:2, M. Beetz 1:1, F. Stemper 0:2, M. Schneider 1:0, M. Wolters 0:1